



Conaf entregó 150 quillayes a vecinos de La Florida

Este viernes, en el marco del Día Mundial de Medio Ambiente, el Departamento de Bosques y Cambio Climático de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de la Región Metropolitana, plantó un quillay en la Plaza La Alcaldesa y entregó otros 150 ejemplares de la misma especie a vecinos de la comuna. "Nuestro objetivo es plantar árboles nativos para reforzar la identidad y el compromiso de las comunidades con la naturaleza, para que desde cada territorio contribuyamos a construir un país más verde, más justo y con mayor bienestar para las futuras generaciones", aseguró la directora metropolitana de Conaf, Elke Huss. Como parte de esta alianza, la Municipalidad de La Florida estuvo presente para comprometer y garantizar la mantención y el desarrollo de estos árboles nativos.